



## B1.21 MI DESARROLLO PROFESIONAL

Desde que era joven, siempre supe que quería hacer algo significativo con mi vida. A medida que crecía, fui descubriendo lo que me apasionaba y cómo podía hacer una diferencia en el mundo a través de mi carrera profesional.

Comencé mi carrera como asistente administrativo en una pequeña empresa local. Si bien no era el trabajo más emocionante, me enseñó habilidades importantes como la organización y la gestión del tiempo. También aprendí a trabajar en equipo y a comunicarme de manera efectiva con colegas y clientes.

Después de unos años, decidí que quería probar algo diferente y comencé a trabajar en una empresa de marketing. Me encantó la creatividad y la emoción del trabajo, y rápidamente ascendí en las filas de la empresa. Me encargaba de proyectos emocionantes y trabajaba con clientes internacionales. Sin embargo, después de algunos años en la industria del marketing, comencé a sentir que algo faltaba. Quería trabajar en algo más significativo, algo que tuviera un impacto real en la vida de las personas.

Fue entonces cuando comencé a trabajar en una organización sin fines de lucro que se centraba en la educación y el empoderamiento de las mujeres. Me encantó la misión de la organización y me apasionó el trabajo que estábamos haciendo. Me involucré en proyectos importantes y lideré iniciativas que ayudaron a las mujeres a obtener educación y oportunidades para avanzar en sus carreras.

Después de unos años en la organización sin fines de lucro, decidí que quería seguir creciendo y aprendiendo. Me inscribí en un programa de posgrado en administración de empresas para obtener habilidades adicionales y mejorar mi conocimiento en gestión empresarial. Mientras completaba mi programa de posgrado, comencé a trabajar como consultor de gestión, ayudando a empresas a mejorar su eficiencia y rentabilidad. Me encantaba el trabajo y el desafío de encontrar soluciones creativas para problemas empresariales complejos.

Actualmente, trabajo como gerente de proyectos en una empresa de tecnología. Me encanta el trabajo desafiante y emocionante, y estoy emocionado de estar en una industria en constante cambio y crecimiento. Además, estoy involucrado en proyectos importantes que ayudan a las personas a conectarse y comunicarse de maneras nuevas e innovadoras.

A lo largo de mi carrera, he aprendido que es importante seguir tus pasiones y buscar trabajos que tengan un propósito significativo. También he aprendido la importancia de la educación continua y el desarrollo de habilidades para mejorar y crecer profesionalmente. Cada experiencia en mi carrera ha sido valiosa y me ha llevado a donde estoy hoy.

En resumen, mi carrera ha evolucionado a lo largo de los años, desde ser un asistente administrativo hasta gerente de proyectos en una empresa de tecnología. He tenido experiencias en una variedad de industrias y roles, pero siempre he seguido mis pasiones y he buscado trabajos que tengan un propósito significativo. A través de la educación continua y el desarrollo de habilidades, he podido mejorar y crecer profesionalmente y estoy emocionado por lo que el futuro me depara.



[tollspanish@gmail.com](mailto:tollspanish@gmail.com)

<https://tollspanish.com>